

NACIONAL

Gobierno detalla plan de intervención en Meiggs y llama a colaboración

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, explicó la estrategia del gobierno para la recuperación del barrio Meiggs en Santiago, destacando la coordinación con municipios y organismos públicos.

La intervención es progresiva y apunta a erradicar el comercio ilegal en la vía pública, locales comerciales y las redes que lo abastecen, incluidas mafias organizadas. Durán subrayó el trabajo conjunto

con Aduanas, SII, Seremi de Salud y otros organismos para atacar todas las capas del problema.

Respecto a diferencias entre autoridades, instó a “trabajar colaborativamente sobre las diferencias” y reconoció el rol de los alcaldes de Santiago, Estación Central y sus equipos municipales en seguridad y prevención situacional. “Esto no es posible si no es colaborativamente, vamos a seguir en ese esfuerzo”, concluyó.